

# avancer 『アヴァンセ』

令和4年度・第10号

令和5年2月吉日 所長 海老澤政昭

令和5年1月9日（月）に『はたちを祝う会』を開催しました。今年は3名の女性が対象でした。昨年より、実行委員会を組織し準備してきました。生活介護、就労継続支援B型の仲間たち、放課後等デイサービスの子どもたちからお祝いのメッセージ、パフォーマンスが披露され、対象の仲間たちからは力強い今後に向けた決意表明がありました。また、保護者に対して、今まで共に歩んできた“感謝の気持ち”を含めた花束の贈呈を行ないました。今後、少しずつではありますが、様々な活動を通して自立に向かっていってほしいと思います。私たち支援員も、共に歩んでいこうとあらためて決意した時となりました。

さて、新型コロナウイルス感染についてですが、感染症類型の変更、様々な制約等の緩和に向けて社会は動いています。しかしながら、ウイルスが撲滅したわけではなく、新たな変異が起こる可能性もあります。やはり、状況を見ながら、当面は感染予防を継続していくこととなると考えています。ご協力をお願いします。

まとめの時期に入っています。面談の日程調整も始まります。今年度を振り返り、次年度に向けた作業を丁寧に進めていこうと思います。

## はたちを祝う会



今年は、法律が改正され初めての二十歳を祝う会となりました。ごうでいんぐ岩世ヶ原でも3名の仲間が「はたちを祝う会」の主人公となり、新たな決意表明もされました。また、B型の仲間よりお祝いの言葉、生活介護の仲間よりお祝いの歌（小さな世界♪）放ディよりお祝いのダンス（幸あれ♪）をおくりました。

## 全日産・一般業種労働組合連合会様より 日産セシナを寄贈されました



頂いたお礼に缶バッチ、スイートポテトデニッシュパン、乾燥椎茸などをおくりました。

### 【編集後記】

もうすぐ立春ですが、まだまだ寒い日が続きますね。ごうでいんぐ岩世ヶ原には、はたちを祝う会や車の寄贈など、一足先に喜ばしいことが訪れました。これからも体調管理に気をつけて過ごしていきましょうね。